



Juscelino Kubitschek.

JUSCELINO KUBITSCHKEK

Periodo de mandato: 1956-1961

Partido político: Partido Social Demócrata

También conocido por sus iniciales, JK nació en Diamantina, Brasil. Fue médico y político brasileño. Estudió Medicina en Belo Horizonte, doctorándose en 1927. Luego de una estadía en Europa, donde ejerció como médico, regresó a Brasil para dedicarse a la política. Ya a los treinta años había sido elegido Diputado Nacional del Partido Progresista. En 1940, sería nombrado Alcalde de Belo Horizonte. Fue elegido de nuevo para el Congreso Nacional en 1945, y en 1950 ya era gobernador de Minas Gerais.



Diamantina, Brasil.

ELBIBLIOTECA

Con el lema “50 años de progreso en 5 años de gobierno”, juró como Presidente de la República en 1956.

Con el lema “50 años de progreso en 5 años de gobierno”, juró como Presidente de la República en 1956, representando a una coalición progresista contraria a los intereses de la oligarquía. Durante los años que duró su gobierno puso en marcha numerosos proyectos, entre los que destacó el inicio de las obras de la nueva capital, Brasilia, con su consecuente traslado administrativo de Río de Janeiro. Esta decisión fue duramente criticada por la pérdida estatal que implicaba.

A través de su Plan de Metas, desarrolló la industria nacional, y trabajó además en temas relacionados con la energía, los alimentos, el transporte y la educación. En política exterior, intentó un acercamiento a Estados Unidos. Al final de su mandato, había crecido la deuda externa, así como la inflación y la desigualdad entre ricos y pobres. Más allá de la alta tasa inflacionaria, Kubistech terminó su gobierno con un crecimiento del 80% de su producción nacional.

Las elecciones del 3 de octubre de 1960 dieron como ganador al candidato de la oposición Jânio Quadros, ex gobernador de São Paulo. Kubistech fue elegido senador de Goiás en 1962, pero, acusado por el golpe militar de 1954, de corrupción y de estar apoyado por comunistas, perdió todos sus derechos políticos y se tuvo que salir del país. Moriría en 1976, debido a un accidente de tránsito, en Río de Janeiro.